

## Minera Zaldívar entrega becas de educación superior a jóvenes del Salar de Atacama

31 jóvenes del Salar de Atacama recibieron la Beca de Educación Superior para Comunidades de Antofagasta Minerals 2024, iniciativa que tiene como misión potenciar el desarrollo personal y mejorar la calidad de vida de las comunidades de la zona.

Según manifestaron desde la compañía minera, la beca abre oportunidades de acceso a la educación superior a las personas de las localidades de Camar, Socaire y Peine,



implementándose desde 2022. En esta versión, son 20 los jóvenes que recibieron la beca por primera vez y 11 los renovantes de carreras tan diversas como Geología,

Derecho, Ingeniería o Enfermería, los que además pueden acceder a tutorías y apoyo psicológico y vocacional a través de Fundación por una Carrera.

El programa cubre gastos académicos, de traslado y materiales para quienes cursan una carrera universitaria o técnico profesional, en modalidad presencial y on line, lo que fue destacado por el gerente general de Minera Zaldívar, Leonardo González. [mch](#)